

 Fecha: 11-01-2025
 Pág.: 9
 Tiraje: 3.000

 Medio: El Heraldo
 Cm2: 378,5
 Lectoría: 6.000

 Supl.: El Heraldo
 Favorabilidad: ■No Definida

Tipo: Noticia general
Título: SNA hace llamado a "faena cero" por ola de calor pronosticada para varias regiones del país

SNA hace llamado a "faena cero" por ola de calor pronosticada para varias regiones del país

Ante la alerta meteorológica emitida por el Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred), que anticipa una ola de calor extremo desde hoy y hasta el lunes 13 en seis regiones del país, la Sociedad Nacional de Agricultura (SNA) hizo un llamado urgente a reforzar las medidas de prevención para proteger la salud de los trabajadores agrícolas y prevenir incendios forestales.

"Los días que vienen serán complejos, puesto que la temperatura podría superar los 37° en algunas comunas entre las regiones de Valparaíso y Los Ríos. Por ello, solicitamos no realizar faenas agrícolas y forestales durante los horarios de mayor calor, con el objetivo de proteger a los trabajadores y disminuir el riesgo de incendios forestales", dijo el presidente de la SNA, Antonio Walker.

Agregó que, si rsulta imposible implementar la medida de "faena cero", se deben adoptar precauciones adicionales, como trabajar bajo sombra, utilizar protector solar y asegurar la disponibilidad de agua potable para una hidratación constante. Asimismo, sugirió modificar los horarios de las jornadas laborales para que las actividades comiencen temprano, evitando las horas de mayor calor.

RECOMENDACIONES ADICIONALES

El gremio recalcó la importancia de regar con mayor frecuencia para mantener hidratados los cultivos. Asimismo, recordó que los crianceros deben tomar medidas extraordinarias para evitar que El presidente del gremio, Antonio Walker, entregó recomendaciones para que los trabajadores agrícolas y forestales no corran riesgos durante estos días.

los animales se deshidraten, asegurándose que tengan suficiente agua para beber y manteniéndolos en lugares frescos.

Respecto de los forestales. incendios hizo un llamado a realizar trabajos de forma responsable. previniendo y denunciando acciones riesgosas. Para ello, señaló que es importante que los agricultores cuenten con cortafuegos y respeten el calendario de quemas agrícolas.

